
Pièces 6 Pièces

Superficie 220 m²

Référence 591

Prix 1 995 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à vendre (06140)
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Tourettes-sur-loup  :  exceptionnel  !  Cette  magnifique  bastide  du  18ème  sièCL

entièrement  rénové dans un havre  de paix  à  seulement  2km du village,  avec une

vue panoramique sur la mer, est la maison idéale pour les amoureux de la pierre et

du calme absolu. Cette propriété est composé d'un grand séjour et de 5 chambres

avec  chacune  leur  salle  d'eau  ou  salle  de  bain.  Grâce  à  sa  source  d'eau  et  ses

nombreux  panneaux  solaires  cette  bastide  bénéficie  d'une  grande  autonomie  en

énergie. La propriété est également composé d'une Dépendance, d'un garage, de

boxes à chevaux et d'une piscine. Le tout sur un ...

Tourettes-sur-loup:  exceptional!  This  magnificent  18th  century  bastide  completely

renovated in a haven of peace just 2km from the village, with a panoramic view of

the  sea,  is  the  ideal  house  for  lovers  of  stone  and  absolute  calm.  This  property

consists of a large living room and 5 bedrooms each with their own shower room

or  bathroom.  Thanks  to  its  water  source  and  its  numerous  solar  panels,  this

country house is entirely self-sufficient in energy. The property is also composed of

an outbuilding,  a  garage,  horse boxes and a swimming pool.  The whole on a flat

ground of approximately one ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS
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